

Ejército conmemora a O'Higgins y comienza su mes aniversario

ACTO. La ceremonia se llevó a cabo frente al busto del padre de la patria, sin incluir un desfile cívico-militar. La institución anunció una serie de actividades.

Sergio Silva Vásquez
 sergio.silva@australosorno.cl

Un radiante sol acompañó el acto central con el que la comunidad osornina rindió homenaje al padre de la patria, Bernardo O'Higgins Riquelme, al conmemorarse el 20 de agosto los 246 años de su natalicio.

La ceremonia se realizó en la plaza de Armas de Osorno, frente al busto de O'Higgins y al edificio consistorial, con la asistencia de autoridades civiles y militares.

En los últimos años, este tipo de actos públicos se ha desarrollado sin el desfile, solo con las tradicionales ofrendas al busto de Bernardo O'Higgins.

El comandante del Destacamento de Montaña N°9 Arauco, coronel Alejandro Rubilar Gaete, destacó la imagen del libertador de la Patria.

“Este acto de natalicio de O'Higgins puede ser muy austero, muy sencillo, pero eso no quita la solemnidad y la importancia que tiene para todo chileno el conmemorar el natalicio del padre de la patria. Son 246 años que han pasado desde su nacimiento y creo yo que su ejemplo, los valores y virtudes de su vida, cobran más vigencia que nunca”, expresó el oficial militar.

Junto a la banda instrumen-



EL ACTO CONTÓ CON LA PRESENCIA DE AUTORIDADES POLÍTICAS, MILITARES Y CIVILES DE OSORNO.

20 de agosto hasta el 19 de septiembre, el Ejército desarrollará actividades en la provincia.

tal del Destacamento de Montaña, estuvo una delegación de efectivos militares. Además, hubo un número artístico a cargo de los alumnos de los liceos municipalizados que conforman el Ballet Folclórico Escolar Municipal de Osorno (Bafemo).

MES DE ACTIVIDADES

La ceremonia del 20 de agosto, así como el homenaje a O'Higgins, marca el comienzo del mes del Ejército, donde se desarrollarán diversas actividades junto a los municipios de las comunas vecinas, comentó el comandante Rubilar.

Hasta el 19 de septiembre se llevarán a cabo iniciativas de conmemoración del mes de las Glorias del Ejército de Chile, las cuales estarán ligadas a las celebraciones de la patria.

“Tenemos distintas actividades en directa coordinación

con el alcalde de Osorno, entre ellas un concierto de gala que se va a efectuar para la comunidad osornina, y desfiles en comunas de la provincia, abarcando así diversas zonas que no siempre pueden disfrutar de los eventos”, expresó el oficial militar.

Además, el comandante señaló que habrá un día de puertas abiertas en el destacamento, pero el cronograma de las actividades será dado a conocer a comienzos de septiembre, con lo que esperan resaltar los valores patrios.